Acofaen finalizó visita al programa de Enfermería



La presidenta de la Asociación Colombiana de Facultades de Enfermería, Acofaen, Miriam Durán Parra y la delegada de esta organización y Directora de del Departamento de Enfermería en salud colectiva de la Universidad de Santander, Fabiola Castellanos, estuvieron de visita en las instalaciones de la Universidad de Pamplona y la clínica Ips Unipamplona, con el fin de conocer el programa de Enfermería de la UP.

Durante el primer día el Director de la Ips Unipamplona, Dr. Alfredo Bernal, presentó de manera general las unidades, fortalezas y particularidades de la ips, que se adaptan a las necesidades de la región, así como el modelo de prácticas de Enfermería que pondrá en marcha el próximo año. También se realizó un recorrido por las salas de cirugía, laboratorios, oficinas administrativas, entre otras unidades y se dio a conocer el software que por el momento se está usando en la Ips Unipamplona para administrar los servicios.

Luego de esto, la Decana de la Facultad de Salud, Eliana Elizabeth Rivera, mostró a través de una presentación, parte de la historia, los avances y la estructura organizacional de la Facultad de Salud, además de las noticias importantes, los reconocimientos más recientes de la misma, y los proyectos que están por hacerse realidad. Asimismo, el médico y docente, Alexander Rubiano, le mostró a las representantes de Acofaen, el Centro de Simulación Avanzada, Cidtsa, el cual cuenta con 57 equipos modernos que aparentan las áreas hospitalarias más importantes con todos sus implementos y un circuito de videocámaras que registra cada procedimiento práctico del estudiante.

Al día siguiente se reunieron con las directivas de la Universidad de Pamplona. El rector de la institución les dio la bienvenida y hablo sobre los esfuerzos que está realizando la universidad, "A partir del otro semestre ya, estarán rotando alrededor de 223 estudiantes de nuestra universidad por la Ips Unipamplona. Una ips que es de la universidad, que poco a poco se viene consolidando y sabemos que faltan muchas cosas por hacer, pero que estamos seguros que en menos de seis meses vamos a tener esa clínica que tanto queremos".

Asimismo, la presidenta de Acofaen, Miriam Durán manifestó su agradecimiento por esta invitación, "Quiero expresar especial reconocimiento al programa de Enfermería por la voluntad de querer compartir con Acofaen, la Asociación Colombiana de Facultades de Enfermería, sus desarrollos, sus inquietudes, para nosotros, para mí y la profesora, Fabiola Castellanos, va a ser muy importante esta visita en tanto, de qué de eso se trata conocerlos un poco más de cerca. La asociación pretende como órgano rector de la academia de enfermería, que los programas nuestros, de este país estén fortalecidos y que esta organización sea para los programas un apoyo y se puedan fortalecer y crecer".

Posteriormente, la Directora del programa de Enfermería, Judith Patricia Morales expuso todo lo relacionado con las fortalezas, el plan de estudios, los docentes, y la organización general de Enfermería Unipamplona y finalizando la tarde, como parte de la semana de la salud de sexual y reproductiva llevada a cabo todos los semestres, las invitadas pudieron disfrutar de una exquisita muestra gastronómica de las regiones del país, realizada por las estudiantes de tercer semestre de Enfermería y la participación de los grupos culturales y deportivos de la universidad quiénes presentaron muestras de danza, levantamiento de pesas, defensa personal y porrismo.

La visita culminó con la reunión de estudiantes y egresados.